



FÊTE DES POTIERS

DERNIER WEEK-END D'AÔÛT



MUSÉE DE LA CÉRAMIQUE
Centre de création de Ger

patrimoine.manche.fr



LA MANCHE
LE DÉPARTEMENT

Règlement du marché de potiers 2024

Conditions de participation

Le marché de potiers du musée de la céramique, centre de création à Ger, est ouvert aux céramistes professionnels.

Pour déposer sa candidature, il est demandé de remplir le questionnaire en ligne et transmettre les pièces justificatives avant le 20 avril 2024.

Les dossiers communs à deux céramistes sont acceptés à condition de travailler dans le même atelier. Il leur sera attribué un seul stand.

Les 30 exposants sélectionnés doivent avoir fabriqué eux-mêmes leurs pièces qui doivent être presque exclusivement en céramique. Les revendeurs ne sont pas admis.

Le dossier de candidature comprend

- le questionnaire en ligne : <https://docs.google.com/forms/d/1r203YhCcCj3YuPY1JFtsW-6Cna5WslkLDLIGVjCVBdQ/edit>
- une photo du stand, ou à défaut de la production,
- les justificatifs de votre statut professionnel de l'année en cours (l'imprimé D1P de la chambre des métiers ou le récépissé URSSAF),
- l'attestation d'assurance responsabilité civile professionnelle.

La sélection

Le comité de sélection est composé de l'équipe du musée avec au moins un professionnel céramiste.

La sélection se déroulera entre le 1^{er} et le 10 mai 2024, de manière anonyme. Il est donc important que votre photo de stand (ou à défaut de production) soit de bonne qualité.

Les dossiers incomplets seront exclus. Il n'y a pas de règle de renouvellement des exposants d'une année à l'autre, les candidats retenus peuvent exposer plusieurs années consécutives, sans limite de durée.

Les résultats de la sélection seront communiqués **au plus tard le 20 mai 2024**.

L'installation du stand

L'emplacement du stand sera attribué selon l'ordre d'arrivée des exposants, par un membre de l'équipe du musée.

Le terme de stand désigne un emplacement au sol mesurant 4 mètres linéaires de façade et 2 à 3 mètres de profondeur. Certains stands peuvent avoir un angle.

Le marché de potiers du musée de la céramique se tient chaque dernier week-end d'août, à l'adresse du musée de la céramique, centre de création :

3 rue du musée à GER (50850)

(situé à 4 km du bourg de Ger, en direction de Sourdeval)

Le marché est ouvert au public :

- le samedi de 14h à 20h (tarif adulte 4€, enfant et réduit 3€ avec accès à la soirée du feu),
- le dimanche de 10h à 18h (entrée gratuite).

Afin d'être présent lors de l'accueil officiel prévu à 12h00, les exposants doivent arriver sur les lieux le samedi **avant 11h**.

Les exposants qui choisiraient de n'exposer que le dimanche doivent arriver sur les lieux **avant 8h**.

Désistements

En cas d'absence sur le marché ou d'annulation de participation dans la dernière semaine précédant le marché, aucun frais de dossier ne sera demandé au candidat, mais il ne sera pas retenu s'il se porte candidat à l'édition d'après (sauf cas de force majeure).

Participation financière (location des espaces de vente)

Les frais d'inscription s'élèvent à 40€ pour une journée et 50€ pour deux journées. Ils seront à régler à l'accueil du musée le jour du marché.

Les exposants qui souhaitent participer à l'animation du marché doivent le mentionner lors de l'inscription et peuvent bénéficier de la **gratuité de l'emplacement** soit :

- de manière bénévole à la construction et la mise en route des fours à bois à partir du samedi midi → *lien d'inscription en tant que bénévole* :
https://docs.google.com/forms/d/1QB0MWd5ZISMik-bf_DYeWZm0hSyqoaTVJ6-IXkDSVqg/edit
- En participant à l'animation en réalisant une démonstration de tournage d'une heure le dimanche.

Les organisateurs de la fête des potiers laissent aux exposants la responsabilité de trouver une personne (ami, membre de la famille, associé) pour surveiller leur stand au moment où ils s'absentent et participent à l'animation.

Convivialité

Le musée de la céramique est situé en pleine campagne, les organisateurs du marché conseillent aux exposants de prévoir assez de nourriture durant tout le week-end pour eux et pour ceux qui les accompagnent.

Le samedi soir à partir de 20h le musée organise la soirée du feu, un moment où le public est très nombreux et l'attente devant les Food trucks assez longue. Il est donc vivement conseillé de prévoir suffisamment de nourriture pour la durée de la manifestation. Les organisateurs de la soirée du feu ne nourrissent que les bénévoles inscrits qui participent à la construction et la mise en route des fours.